Der Schweizerische Botschafter

Kairo, den 15. Februar 1973

p. B. 15.21. Eg. (1)

Herr Bundesrat,

Ihren Entscheid, Anfang Mai eine Regionalkonferenz in Kairo abzuhalten und dem ägyptischen Aussenminister einen offiziellen Besuch abzustatten, begrüsse ich sehr. Damit wird ein wichtiger Beitrag zur Vertiefung der beidseitigen Beziehungen geleistet werden. Wie ich schon Herrn Botschafter Keller sagte, ist die ägyptische Regierung sehr erfreut, Sie und Frau Graber hier empfangen zu können.

Begreiflicherweise setzt das Aussenministerium den Akzent auf den offiziellen Besuch und sieht die Regional-konferenz als etwas, das sich im Gefolge davon abspielt, versteht aber auch, dass für uns die Rangordnung umgekehrt gilt. Ich habe die Formulierung der Communiqués besprochen, doch will sich noch der Minister dazu äussern. Die definitive Antwort wurde mir auf nächsten Samstag oder Montag versprochen. Sobald das Datum für die Publikation fixiert ist, werde ich es Ihnen melden.

Für die Ausarbeitung des Programms sehe ich folgende Kategorien vor:

- Offizieller Besuch: Zu besuchende Persönlichkeiten, Tagesordnung, offizielle Einladungen;
- 2. Regionalkonferenz: Programm, Themen, Referenten;
- 3. Administratives: Unterkunft, Geld, Transportmittel;
- 4. Exkursionen und private Einladungen: Ich sollte frühzeitig wissen, ob Sie eine Reise nach Luxor einbeziehen

Herrn Bundesrat P. Graber Chef des Eidgenössischen Politischen Departements Bern



möchten, was ich sehr empfehle. Hierfür könnte Samstag, 5. Mai, vorgesehen und die Regionalkonferenz um einen Tag vorgezogen werden, wobei offizieller Besuch und Regionalkonferenz zeitlich ineinander verflochten würden. Noch besser wäre natürlich, die Reise nach Luxor auf Sonntag, 6. Mai, anzusetzen und den Rückflug etwas zu verschieben.

Ich werde Ihnen mit nächstem Kurier einen ersten Ueberblick über diese vier Programm-Kategorien schicken und erwarte dann Ihre Instruktionen zur Ausarbeitung.

Ich versichere Sie, Herr Bundesrat, meiner ausgezeichneten Hochachtung.

Ar. Trey

MM. Thalasana Ge/Zenia déposité par télé-frances ultineurs un Caire 57